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Provisoire ou définitif, où en est-on ? 

 
 
 
 
Depuis le début de la législature, chacune et chacun a pu constater de nombreux 
mouvements dans la gestion des places de parcs sur le territoire de notre commune, 
Entre les suppressions provisoires, les suppressions définitives, les mises à l’enquête 
actuelles et peut-être à venir, il est judicieux de connaître précisément ces mouvements et 
les rues où cela a été exécuté. 
 
Pour ce faire je me permets, au nom du groupe PLR.Vevey de poser les questions 
suivantes à notre municipalité : 
 
 
 
 

 
 

1. Combien et dans quelles rues avez-vous supprimé des places de parcs provisoirement  
depuis le début de la législature ? 
 

2. Combien et dans quelles rues avez-vous supprimé des places de parcs définitivement  
depuis le début de la législature ? 

 
3. Combien et dans quelles rues prévoyez-vous la suppression de places de parcs 

provisoirement ou définitivement jusqu’à la fin de la législature ? 
 

4. Combien et dans quelles rues avez-vous créé des places de parcs provisoirement ou 
définitivement depuis le début de la législature ? 
 

5. A combien avez-vous calculé les pertes de recettes pour notre commune ? 
 

6. Ou en est l’étude du parking souterrain prévu derrière la gare ? d’ailleurs est-il toujours 
d’actualité… 
 

7. Ou en est l’étude du parking souterrain prévu derrière à Entre-deux-Villes ? d’ailleurs est-il 
toujours d’actualité… 
 

 
 
 
 
 
Au nom du groupe PLR.Vevey 
Patrick Bertschy 


